



Entrevista / **Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)**

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).- “En estricto sentido, el debate se va a centrar en la posible reforma electoral, hay que hacer una precisión, no se ha recibido aún la propuesta del Ejecutivo Federal. En su caso, si es una definición que se envíe a la **Cámara de Diputados**, aquí estaremos escuchando los debates. Es tema importante, porque 90 días antes de que inicie el proceso electoral no se pueden tocar las reglas, así que de aquí a mayo tendremos la posibilidad o no de generar una reforma electoral. Se tiene que construir la iniciativa en función del gobierno y sus partidos aliados, Morena, PT y Partido Verde, y de esa construcción habrán de presentar una iniciativa; pero a mí me parece importante, en términos democráticos, que esa iniciativa también pueda ser analizada y debatida con la oposición, PAN, PRI y Movimiento Ciudadano”.



<https://drive.google.com/file/d/1YRj-Vxpa0VqBNg3ZINMa1mR0mCwL9Knf/view?usp=sharing>